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“Gral. Martín Miguel de Güemes Héroe de la Nación Argentina” 
“2022 – 40° Aniversario, Las Malvinas son Argentinas” 

                

                                 

   Concejo Deliberante de la Ciudad de Salta 
                    Secretaría Legislativa          
     Pro Secretaría de información Legislativa                                                                                            

                          

                                                                   Salta, 17 de agosto de 2022.- 
            

BOLETÍN DE ASUNTOS ENTRADOS N° 23/22 

 

                      ENTRADA AUTOMATICA – ARTICULO 83, RESOLUCION Nº 374/10 - 
                                   REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO DELIBERANTE 

                                                                                                  

1.- ASUNTOS Y PROYECTOS PRESENTADOS POR CONCEJALES 

 
1.- En el Expte. C°N° 135-2815/22.- El concejal Ricardo Ernesto Colque Domínguez, solicita licencia. (A comisión de 
Disciplina, Juicio Político y Responsabilidad Patrimonial). 
 

1.2.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 
1.2.1.- En el Expte. C°N° 135-2732/22.- La concejala Emilia Orozco, presenta proyecto referente a encomendar al 
presidente del Concejo Deliberante a suscribir convenios con El Instituto Superior de Abuelas de Plaza de Mayo, la Facultad 
de Humanidades de la Universidad Nacional de Salta, el Departamento de Comunicaciones de la Universidad Católica de 
Salta y el Sindicato de Empleados del Concejo Deliberante, para la realización del materia escrito, ilustrado y audio visual 
de los hechos sobresalientes de nuestro municipio, con perspectiva histórica,  en los últimos cuarenta años (1982-2023). 
(A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
1.2.2.- En el Expte. CºNº 135-2733/22.- La concejala Emilia Orozco, presenta proyecto a referente solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, disponga único sentido de circulación del tránsito vehicular en calle Oscar Caballen al 
500 de barrio Autódromo. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.3.- En el Expte.CºNº 135-2734/22.- La concejala Emilia Orozco, presenta proyecto referente a declarar de interés 
municipal al evento denominado Salta Impacta – Encuentro de Líderes para Fortalecer el Ecosistema Emprendedor con 
perspectiva de Género, organizado por la fundación Pro Mujer. (A comisión de Mujer y Juventud). 
1.2.4.- En el Expte.C°N° 135-2737/22.- La concejala María Inés Bennassar, presenta proyecto a referente declarar de 
interés municipal el primer torneo de Judo Internacional en homenaje al señor Antonio Del Pin, a realizarse el día 24 de 
septiembre del presente año. (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
1.2.5.- En el Expte. C°N° 135-2738/22.- La concejala María Inés Bennassar, presenta proyecto referente reconocer al club 
Karol Wojtyla por su trayectoria deportiva y social. (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
1.2.6.- En el Expte. C°N° 135-2740/22.- Los concejales Paula Benavides y Ricardo Colque Domínguez, presentan proyecto 
referente a gestionar ante la Compañía Salteña Aguas del Norte S.A., la reparación de pérdidas de agua en calles de barrio 
Don Ceferino. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.7.- En el Expte. CºNº 135-2741/22.- El concejal Jorge López Mirau, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, intime al propietario del inmueble ubicado en calle Francisco Velarde al 2000 de barrio 
María Esther, al retiro de vehículos abandonados. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.8.- En el Expte. C°N° 135-2745/22.- La concejala Cecilia Jorge Saravia, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, inspección ambiental en avenida San Martín al 1200 por derrame de líquidos cloacales 
e intimar a los responsables a la solución inmediata. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y 
Privatizaciones). 
1.2.9.- En el Expte, CºNº 135-2746/22.- La concejala Cecilia Jorge Saravia, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, sincronizar la onda verde de semáforos, desde calles Vicente López hasta General 
Güemes. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.10.- En el Expte. C°N° 135-2751/22.- La concejala Cecilia Jorge Saravia, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, señalización de calles adyacentes a la escuela N° 4777 Juan José Valle de barrio 
Libertad. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.11.- En el Expte. C°N° 135-2752/22.- El concejal Ignacio Palarik, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, obras de bacheo en arterias de barrio Ciudad del Milagro. (A comisión de Obras Públicas 
y Urbanismo).  
1.2.12.- En el Expte.C°N° 135-2756/22.- La concejala Soledad Gramajo, presenta proyecto referente a reconocer como 
ciudadano destacado al profesor Jesús Yapura, por su accionar como presidente de la Fundación Taekwon-do Escuela 
Deportiva. (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
1.2.13.- En el Expte. C°N° 135-2758/22.- La concejala Paula Benavides, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, obras de reparación de veredas, calzadas y desagües en avenida Yrigoyen, entre calles 
Los Lirios, Acevedo, Talavera y Pedro Pardo. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.14.- En el Expte. C°N° 135-2765/22.- El concejal Ignacio Palarik, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación y construcción de cordón cuneta en calles de barrio 17 de 
Octubre. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.15.- En el Expte. C°N° 135-2766/22.- El concejal Ignacio Palarik, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación en calles de barrio Juan Manuel de Rosas (A comisión de Obras 
Públicas y Urbanismo).  
1.2.16.- En el Expte. C°N° 135-2770/22.- El concejal Pablo López, presenta proyecto referente a solicitar al Departamento 
Ejecutivo Municipal, obras de nivelado y enripiado en calle Río Wierna de villa Lavalle. (A comisión de Obras Públicas y 
Urbanismo).  
1.2.17.- En el Expte. C°N° 135-2787/22.- La concejala Paula Benavides, presenta proyecto referente a solicitar al Juzgado 
de Violencia Familiar y de Género Nº 2, informe si existe alguna causa contra el concejal Ricardo Colque Domínguez. (A 
comisión de Disciplina, Juicio Político y Responsabilidad Patrimonial).  
1.2.18.- En el Expte. C°N° 135-2789/22.- El conejal José Virgili, presenta proyecto referente a solicitar al Departamento 
Ejecutivo Municipal, disponga la prohibición de giro a la izquierda en avenida Bicentenario de la Batalla de Salta, desde 
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avenida Entre Ríos hasta avenida Uruguay y posterior sincronización de semáforos. (A comisión de Tránsito, Transporte y 
Seguridad Vial). 
1.2.19.- En el Expte. C°N° 135-2792/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, obras de nivelado de terreno baldío ubicado en barrio Santa Ana II, a fin de lograr un 
lugar de esparcimiento. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.20.- En el Expte. C°N° 135-2793/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, el desmalezado y pintura del playón deportivo ubicado en avenida De los Jockeys de 
barrio Divino Niño Jesús. (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
1.2.21.- En el Expte. C°N° 135-2794/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, obras de acondicionamiento de canchas, pintura e iluminación en el polideportivo 
ubicado en avenida Las Costas de barrio Palermo II.  (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
1.2.22.- En el Expte. C°N° 135-2795/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, obras de acondicionamiento de canchas, pintura e iluminación en el polideportivo 
ubicado en calle San Juan, entre calles Laprida y 10 de Octubre de villa Chartas. (A comisión de Deportes, Turismo y 
Recreación). 
 

1.4.- PROYECTOS DE SOLICITUD DE INFORME 

 
1.4.1.- En el Expte. C°N° 135-2736/22.- El concejal Guillermo Kripper, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, informe sobre cantidad de actas por multas o infracciones referente a podas o 
extracciones del arbolado público. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.4.2.- En el Expte. C°N° 135-2744/22.- El concejal Ignacio Palarik, presenta proyecto referente a solicitar al Departamento 
Ejecutivo Municipal, informe si existe programa o acción concreta sobre la problemática de violencia en el deporte. (A 
comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
1.4.3.- En el Expte. C°N° 135-2776/22.- El concejal Ignacio Palarik, presenta proyecto referente a solicitar al Departamento 
Ejecutivo Municipal, informe sobre medidas adoptadas por la Subsecretaría de Defensa del Consumidor, en resguardo de 
los derechos de usuarios y consumidores y si realizan control de stock en góndolas de supermercados, farmacias, 
marroquinería, librería. (A comisión de Asuntos Vecinales, Organizaciones Comunitarias, Participación Ciudadana y 
Defensa del Consumidor). 
1.4.4.- En el Expte. C°N° 135-2777/22.- Los concejales Ricardo Colque Domínguez y Paula Benavidez, presentan 
proyecto, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre la implementación y autoridad de 
aplicación de la Ordenanza N° 14.473, obligatoriedad de un sistema de aro magnético para hipoacúsicos en cines y teatros. 
(A comisión de Salud, Infancia y Tercera Edad).  
 

3.- CONTESTACIONES ENVIADAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

 
3.1.- En el Expte. C°N° 135-2221/22.- La Jefatura de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
contestación a la Solicitud de Informe N° 072/22, referente a estudios de impacto ambiental y social del Complejo Teleférico 
Salta, funcionamiento de biodigestores ubicados en la cima del cerro San Bernardo y habilitación de confitería. (A 
comisiones de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones y de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
3.2.- En el Expte. C°N° 135-1901/22.- La Jefatura de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
contestación a la Solicitud de Informe N° 065/22, referente al Centro Comercial del Norte. (A comisiones de Desarrollo 
Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria y Legislación General). 
 

4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE 

 
4.1.- En el Expte. C°N° 135-2735/22.- El señor Marino Muñoz, psicoterapeuta en adicciones, presenta ante proyecto de 
prevención, reducción de riesgo de adicciones denominado Escuela Para Padres. (A comisión de Salud, Infancia y Tercera 
Edad). 
4.2.- En el Expte. C°N° 135-2753/22.- La señora Julia Asunción Reales, solicita condonación de deuda en concepto de 
Contribución que Incide sobre Cementerios. (A comisiones de Acción Social y Becas y de Desarrollo Económico, Hacienda, 
Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
4.3.- En el Expte. C°N° 135-2763/22.- La presidenta del Centro Vecinal Solíz Pizarro, solicita desafectación de un terreno 
de uso público municipal. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Desarrollo Económico, Hacienda, 
Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
4.4.- En el Expte. C°N° 135-2769/22.- El Centro Vecinal Barrio San Ramón, manifiesta y requiere soluciones a la 
contaminación por líquidos cloacales en barrio Tres Palmeras. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales 
y Privatizaciones). 
4.5.- En el Expte. C°N° 135-2775/22.- El Centro Vecinal Barrio San Ramón solicita mejoras en barrio Tres Palmeras. (A 
comisión Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.6.- En el Expte. C°N° 135-2779/22.- La Asociación de Trabajadores Municipales, solicita boleto obrero para empleados 
municipales. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
4.7.- En elExpte. C°N° 135-2780/22.- Vecinos de barrio Finca Santa Anita, solicitan obras de alcantarillado, cordón cuneta, 
asfalto, urbanización de plazas. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.8.- En el Expte. C°N° 135-2797/22.- El señor Víctor Hernán Mamani, solicita declarar de interés municipal las actividades 
en el marco de los cincuenta (50) años de lucha, unidad y solidaridad en la Base Aeronaval Alte. Zar Trelew – Rawson, 
Chubut. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa. 
 

5.- SOLICITUDES DE CONDONACION DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL DE 
INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO 

 
5.1.- En el Expte. C°N° 135-2743/22.- La señora Gladys Méndez, solicita condonación de deuda en concepto de Tasa 
General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y de Desarrollo Económico, 
Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
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